

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Holz, 26.11.2020

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Frage 1 Geplantes Neubaugebiet „Am Westfeld“

Frau Inken Lehmann erkundigt sich nach dem Sachstand des geplanten Neubaugebietes am ehemaligen Sportplatz in Holz.

Zudem geht sie auf die geplanten Gasanschlüsse im Bereich Saarstraße Hausnummern 127 bis 131 ein. Hier habe nur ein Haus Interesse an einer Anbindung, allerdings stehe die Aussage im Raum, dass für ein Grundstück allein aus Kostengründen kein Anschluss gemacht werde.

Herr Ortsvorsteher Paul berichtet, dass die ZKE derzeit eine Bürgerbefragung bezüglich der Energieversorgung für das geplante Neubaugebiet am ehemaligen Sportplatz durchführe. Eine Entscheidung hierüber erfolge laut Frau Thewes vom Bauamt der Gemeindeverwaltung voraussichtlich noch im Dezember. Anschließend erfolgt der Beginn des Vorhabens.